

Kodim 0816/Sidoarjo gelar kegiatan kemandirian masyarakat di wilayah Krian

N. Wijanarko - SIDOARJO.OPINIPUBLIK.ID

Oct 7, 2022 - 09:42



SIDOARJO, Kodim 0816/Sidoarjo menggelar kegiatan kemandirian Masyarakat yang dilaksanakan di Wisata lokal Taman Edukasi Punden Semampir RW 06 Ds. Sidorejo Kec. Krian Kab. Sidoarjo. Kamis(6/10/2022).



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kasdim 0816/Sidoarjo, Danramil 0816/09 Krian, Pasiter Dim 0816, Tamu undangan Kades Desa Sidorejo, Perangkat Desa dan Warga dan Anggota Koramil jajaran Kodim 0816/Sidoarjo.



Kegiatan ini, Kasdim 0816/Sidoarjo mengawali dengan ziarah Makam Punden dilanjutkan dengan apel. Adapun acara tambahan yaitu penyerahan Bantuan Pot dan Bunga secara simbolis dan Pemberian Bantuan Sembako secara simbolis oleh Kasdim 0816 kepada warga kurang mampu.

Dalam amanatnya, Kasdim 0816/Sidoarjo menyampaikan, " Pada kesempatan ini sy pribadi dan satuan Kodim 0816/Sidoarjo mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung pelaksanaan Program Bakti Kemandirian Masyarakat yang dilaksanakan di Kampung Pancasila Desa Sidorejo Kec. Krian Kab. Sidoarjo dengan sasaran pengembangan wisata lokal untuk mendukung kesejahteraan masyarakat. Pelaksanaan Bakti Kemandirian Masyarakat adalah suatu wujud kepedulian TNI kepada masyarakat untuk mengatasi kesulitan, meningkatkan kapasitas masyarakat melalui solusi aplikasi yang mudah diterapkan oleh masyarakat. Hal tersebut berdampak langsung pada peningkatan taraf hidup, ekonomi dan kesejahteraan serta terwujudnya ketahanan masyarakat terhadap ancaman, gangguan, hambatan dan tantangan terhadap kedaulatan NKRI. " Tutur Mayor Chb Suprianto.

"Program ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, kemampuan dan ketrampilan masyarakat dengan memberdayakan potensi wilayah sehingga masyarakat menjadi lebih mandiri dan memiliki peluang untuk meningkatkan taraf hidupnya sendiri. Untuk itu diharapkan setiap wilayah Desa binaan Kodim 0816/Sidoarjo mampu berinovasi dalam meningkatkan ketahanan pangan ditaraf kehidupan masyarakat, sehingga masyarakat tidak harus mengandalkan bantuan dari pemerintah untuk mensejahterakan warganya." Tambahnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pembersihan taman pengembangan edukasi wisata punden.